



校長室から

【校訓】

- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和5年6月13日
八代市立八代支援学校
校長 東田 倫明

6月は、心のきずなを深める月間～いじめを許さない学校・学級を目指して～です

児童生徒同士だけでなく、児童生徒と教職員、保護者や地域住民等との「心のきずな」を深め、いじめを許さない学校・学級づくりを目指します。

私は小学部、中学部及び高等部の学部集会において、次のような話をしました。

今日はいじめのお話をします。これは「心」です。みんなの心はどこにありますか。そうですね。ふだんは見えませんが、今日は見えるようにしました。そして、この棒が「いじめ」です。いじめにはどんないじめがありますか。

いやがらせ からかい 無視 悪口 うつ ける
仲間はずれ 冷やかし

いじめは心にささります。いじめられた人の心は、こんなふうに棒がささり傷ついてしまいます。心が傷つくと、学校に来られなくなったり、家から出られなくなってしまう。

さて、このように傷ついた心をもっている友達がいたらどうしたらいいですか。このいじめを抜かなければいけません。傷ついている人は、一人では抜けません。どうしたらいいですか。そうです。まわりの人たちの協力が必要です。

○「あなたの見方だよ」と声をかける。

○いじめた人が、「ごめんなさい」と謝る。

○まわりの人が、「やめろよ」と止める。

○まわりの人が、「〇〇さんがいじめています」と、先生に伝える。

○一人で悩まず、家の人や先生に伝える。

今日は全部いじめを抜くことができました。しかし、もう一度この心を見てください。いじめを抜くことができたけど、どうなっていますか。そうです。傷跡が残っています。いじめを抜いても、心には傷が残るのです。なかなか消えないのです。

最後に、校長先生からのお願いです。

「いじめをぜったいになくす」八代支援学校をいじめのない楽しい学校にしましょう。



みんな輝いた運動会

6月3日の運動会は、子供たちが躍動する元気いっぱいの運動会でした。保護者の皆様の応援が力となり、子供たちは力いっぱい競技することができました。大変ありがとうございました。

この運動会を通して、子供たちは大きく成長したと思います。



【高等部：悩んで選んで進め！コッペン！】



【小学部：ダンス】



【中学部：ソーラン節】